

あるすこあ

発行責任者
鳥井宏晏
東京都文京区千石
1-1-9
編集責任者
森宮延信
平方朝彦

△樂器に親しむ会▽

発足して一周年

音出し 二十七回

参加者 六百三十一名

“樂器に親しむ会”が発足してから早いもので一年がたちました。

当初は「単なる親しみ」であつたこの会も、現在ではOBバンドとしての性格を色濃くしており、それに附隨して種々の問題が発生してきておりま

“樂器に親しむ会”については今までにも何回も説明してあるので御存知と思いますが、原則として毎月二回、日大講堂で一人でも二人でもとにかく集つて音を出す、と第十四回定演にOBバンド出演（五十三名）、外部出演として横浜・港南中学校演奏会に出演（三十一名）、卓球部創立二十周年記念式典に出演（二十二名）と各行事を消

化してきました。しかし行事をとることによって、色々と難かしい事が起つてきました。行事を安易に取り過ぎないかといふ批判。

日大講堂の使用が不可能!!

いうわけにはいかなくなつた。例えは、春秋のパレード、連盟主催の演奏会、コンクール等に参加する本部の管財で使用許可を受けてほしいというふうに変りました。

現役の練習についても新練習所（旧看護婦寮を改修し各種音楽サークルの練習並びに運動部の練習場として使用する）を使用するのか、従来通り講堂を使えるのかさえもつきりしていない状態です。今後のOB会“樂器に親しむ会”を考えると、非常に見通しが暗いので

金銭面については原則として行事を取らないの

で収入は見込めません。

そのためOB会運営に

開する経費

は、個人会費の増額ということ

で解決しなくてはならな

くなります。

郵便料金改訂の話も出

ております。この件は幹

事会ないし総会に計らな

くではありませんが大巾

であります。この件は幹

事会で何回も議

論を重ねた結果一つの答

を出しました。

実行委員会で何回も議

論を重ねた結果一つの答

を出しました。